



In Gemeinschaft leben

I. Ankommen

Um den Austausch zu fördern, kann man mit der Icebreaker-Frage etwas Bewegung reinbringen. Zum Beispiel: *Wo hast du schon Gastfreundschaft erlebt?*

II. Anbetung

III. Austausch & Gebet

Hauskirchen sind etwas besonders Wertvolles in unserer Gemeinde. Hauskirchen sind Beziehungen in den wir Jüngerschaft miteinander leben wollen. Deswegen sprechen wir unter anderem über Bibeltexte an unseren regelmäßigen Treffen.

Dieser Leitfaden soll ein vom Heiligen Geist und Liebe geprägtes Gespräch nicht ersetzen, sondern fördern. Deswegen halten wir die Fragen bewusst sehr offen und kurz.

Als Moderator für den Austausch kannst du beten, dass der Heilige Geist dich führt und dir Weisheit schenkt. Hier sind Punkte, auf die du achten kannst:

- Versuche jeden in das Gespräch miteinzubinden.
- Bedanke dich bei denen, die vertrauensvolle Offenheit leben.
- Vielredner darfst du zur rechten Zeit unterbrechen, damit die Gruppe nicht die Kraft verliert.

1. Lest gemeinsam den Text aus Markus 2, 15-17

Erlaubt euch einen Moment Stille und lest den Text dann noch einmal.

→ Auch nach dem zweiten Lesen, sollte wieder eine Stille sein, in der jeder für sich nachdenken und hören kann. Es ist oft nicht gut, wenn wir zu schnell reden.

2. Für den Austausch kannst du dich an folgenden simplen, aber persönlichen Fragen orientieren:

- Was findest du interessant, was fällt dir auf?
- Welches Wort, welche Aussage sagt Gott dir?
- Spürst du das du davon nächste Woche etwas umsetzen musst?

3. Betet gemeinsam für die Sachen.

IV. Aussendung mit einem Segen

Zum Beispiel mit *Sacharja 3, 9b-10*

...Ich will die Sünde jenes Landes wegnehmen an einem einzigen Tag.

10 Zu derselben Zeit, spricht der HERR Zebaoth, wird einer den andern einladen unter den Weinstock und unter den Feigenbaum.